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为什么今天比亚迪、隆基、山西汾酒这些热门抱团股集体跌停。比亚迪前期跟随汽
车热点着实赚走了一波人气买入的拍手称快，但是股市就是这样风水轮流转，长的
多了跌一跌，歇歇脚酝酿下一波上涨，根据我所掌握的数剧，我个人认为比亚迪可
能已到泡沫阶段了，以前五六十长到八九十，现在又涨到一百六多左右了咋日周五
收盘是190.44元。

1、为什么今天比亚迪、隆基、山西汾酒这些热门抱团股集体跌停？

为什么今天比亚迪、隆基、山西汾酒这些热门抱团股集体跌停？恐慌情绪的宣泄，
在过去的一年中基金机构疯狂赚钱，很多基金投资者同样是收益颇丰，随着抱团股
节后一直下跌，目前看还未见到底部信号，所以造成了市场上的资金对于抱团股产
生了恐慌情绪，从而出现了比亚迪，隆基，山西汾酒等热门股被按在跌停板上。当
然恐慌情绪宣泄只是一方面，里面还有一些其他的因素在内，咱们接下来聊一聊：
1、估值修复：抱团股在过去的一年中走出了独立的行情，市场上可以说是抱团股
推升折指数来到了3700点，这就存在了一个现象，涨多了就是风险在积累，风险在
加剧，需要作出合理的回调进行原有的估值修复，例如我们的茅台，最高时已经60
倍的市盈率，这样的市盈率远远超出了市场给予的预期，那么产生回调也是在情理
之中了，当然这里包括任何行情的所谓茅，

2、机构基金调仓：机构基金公司们在高位会进行出货，调仓进入其他领域的板块
，例如低估值的行业板块，过去一年两年内受疫情影响或者是没有炒作的板块作为
布局的新方向，当市场没有迎来热点时，机构基金公司们会选择安全性高的板块作
为防守，所以调仓换股会造成抱团股进一步的瓦解，从而也就出现了行业龙头集体
跌停的现象。3、基金赎回：虽然外界一直没有给出明确的消息，但是从目前来看
，种种迹象已经表明存在基金赎回的情况，就拿我身边的很多朋友来说，要么开始
赎回基金，要么开始抱着回本就卖的心理，当这些因素反映到股市里来的时候，那
就是情绪的踩踏，情绪恐慌的发泄，最终就出现了我们今天的这种局面，

综上所述，目前市场还未形成企稳，作为投资者来说应该注意操作上不要太过激进
，做好仓位控制，多看少动，尽量避免不必要的损失，耐心等待市场企稳的信号在
入场不迟，同时股市是长期投资，要尽快的修复行情需要一定的时间，眼前我们能
做的就是熬着，等待和保持耐心了！我是小布衣，喜欢的投资者请点个关注，我的
初衷就是帮助更多的投资者走出迷茫，迈向辉煌，关注我，可以看到不一样的文章
！谢谢希望更多的投资者在留言区踊跃发言，一起探讨，成长未来！。

2、比亚迪为何股价大跌呢

                                    1 / 2



智行理财网
为什么今天比亚迪,比亚迪股票现在可以买吗

比亚迪前期跟随汽车热点着实赚走了一波人气买入的拍手称快，但是股市就是这样
风水轮流转，长的多了跌一跌，歇歇脚酝酿下一波上涨，此外公司一季度利润不及
预期，股价感觉目前有点透支，刚才打开微财讯看了下，股价目前146.35已经跌了
2.43%,短期不建议抄底，后续防进一步杀跌。那么多个股不要盯着这一个，多看看
聪明的北向资金都布局了哪些，再去看看最近异动的个股，

3、比亚迪股票现在可以买吗

根据我所掌握的数剧，我个人认为比亚迪可能已到泡沫阶段了，以前五六十长到八
九十，现在又涨到一百六多左右了咋日周五收盘是190.44元。大量资金先前低价买
入，在现买很可能就是接盘了，向上涨空间小向下回调的可能已经不久就会到了，
没有只涨不跌的股票，如果是我我不会买，但是想买这只股票的条朋我看等回调后
在打算建点仓是可以的。
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